
ПРОТОКОЛ № 4 
заседания Совета по развитию 
предпринимательства при Глусском 
районном исполнительном комитете

23 августа 2024 г. т.п. Глуск

Председательствующий: председатель Совета по развитию 
предпринимательства, заместитель 
председателя Глусского райисполкома 
Василенко Л.В.

Присутствовали:
члены Совета по развитию Колодинская О.Г., Кораньков С.В.,
предпринимательства Иванов А.А., Бутовская А.А., Сокол И.Н.

Шупенько С.И. - начальник инспекции
Приглашенные: МНС РБ по Бобруйскому району;

Щерба Ю.Ю. - заместитель начальника 
инспекции - начальник управления 
контрольной работы ИМНС по
Бобруйскому району;

Куницкая Т.С. - начальник отдела 
экономики райисполкома;

Круглова О.Ф. - главный специалист 
отдела экономики райисполкома

Субъекты малого и среднего бизнеса 
Глусского района

Повестка заседания:

1. Использование кассового оборудования. Замена (обновление) 
парка кассового оборудования в Республике Беларусь, в соответствии с 
новыми требованиями. Сроки перехода на новое кассовое оборудование.

2. О соблюдении субъектами хозяйствования, реализующих товары 
школьного ассортимента норм действия постановления Совета Министров
Республики Беларусь от 19 октября 2022 г. №713 «О системе
регулирования цен», Инструкции о порядке установления и применения
регулируемых цен (тарифов), утвержденной постановлением
Министерства антимонопольного регулирования и торговли Республики 
Беларусь от 6 августа 2021 г. №55. Меры административной 
ответственности за нарушения требований ценового законодательства.
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СЛУШАЛИ:

начальника инспекции МНС РБ по Бобруйскому району Шупенько С.И.; 
заместителя начальника инспекции - начальника управления 

контрольной работы ИМНС по Бобруйскому району Щерба Ю.Ю. - пс 
первому вопросу;

главного специалиста отдела экономики райисполкома Круглову О.Ф. - пс 
второму вопросу;

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению информацию выступающих.
2. Инспекции МНС РБ по Бобруйскому району продолжить 

разъяснительную работу по замене (обновлению) кассового оборудования.
2. Отделу экономики райисполкома продолжить мониторинг 

соблюдения правил торгового и ценового законодательства, 
разъяснительную работу с субъектами хозяйствования по порядку 
установления и применения регулируемых цен (тарифов);

3. При возникновении проблемных вопросов у субъектов 
предпринимательства рассматривать их на заседаниях Совета.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - единогласно;
«Против» - 0 человек;
«Воздержались» - 0 человек.
Решение принято единогласно.

Председатель Совета Л.В. Василенко

Секретарь Совета Т.С. Куницкая


